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Детский сад – 
это домик для ребят!

Начало. Продолжение на стр. 4

В Барышевском сельсовете особое внимание уделяется развитию и образованию детей. 
Одним из ключевых элементов этой системы являются детские сады, где ребята получают 
не только качественное дошкольное образование, но и внимание, заботу и любовь.

Уважаемые воспитатели, сотрудники дошкольных учреждений! 
Примите искренние поздравления с вашим профессиональным праздником!

Этот день посвящён тем, кто помогает нашим детям делать первые шаги в жизни, учит общаться 
со сверстниками и познавать мир. Благодаря вашему профессионализму, терпению и любви к своему 

делу ребятишки получают необходимые знания и навыки, которые помогут им стать успешными 
и счастливыми людьми. Спасибо за ваш труд и преданность профессии! 

Желаю всем крепкого здоровья, счастья, благополучия и успехов во всех начинаниях! 
Пусть ваша работа всегда будет наполнена радостью и улыбками детей!

27 сентября – 
День дошкольного работника

С наилучшими пожеланиями, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ
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Депутатский путь: 
достижения и вызовы

Корреспондент газеты «Моё село» встретился с председателем 
Совета депутатов Барышевского сельсовета Олегом БОРОВСКИХ и 
узнал об актуальных проблемах сельсовета, о том, какие шаги пред-
принимаются для благоустройства и развития территории.

– Олег Викторович, когда вы были избра-
ны депутатом, какие проблемы ставились и 
решались за время вашей работы на этом 
посту?

– В 2015 году я впервые избрался в Со-
вет депутатов Барышевского сельсовета 
по многомандатному округу. Мы активно 
взаимодействуем с Администрацией посе-
ления и занимаемся развитием территории. 
Администрация представляет возможные 
проекты для реализации на территории – 
Совет утверждает бюджет. Мы стараемся 
участвовать во всех проектах – федераль-
ных, областных, региональных и районных. 
В последние годы многие замечают, как тер-
ритория благополучно развивается. В этом 
есть заслуга и Совета депутатов. Благодаря 
тесному взаимодействию с Администрацией 
у нас существует общее понимание, чтобы в 
одном векторе двигаться вперёд.

Я, как местный житель, хорошо знаю, что 
значит переживать за свою малую родину. 
Здесь, где каждый уголок знаком, каждое 
событие важно. Проекты благоустройства и 
инициативы по улучшению жизни для нас 
больше, чем просто слова. Это наша общая 
забота.

– Чего удалось добиться для своей тер-
ритории за это время?

– Это, конечно, в первую очередь улуч-
шение качества жизни и благоустройство, 
чтобы людям было комфортно на террито-
рии Барышевского сельсовета.

Когда я начинал работать в Совете депу-
татов в 2015 году, было мало освещённых 
мест, тротуаров и отсыпанных дорог. Сей-
час всё это значительно улучшилось. Люди 
подходят и благодарят за отсыпку грунто-
вых дорог и строительство тротуаров. Мы 
стараемся развиваться в этом направлении: 
каждый депутат на своём округе держит 
руку на пульсе, общается с людьми, узнаёт 
их проблемы и обращается в Администра-
цию с просьбой благоустроить территорию 
и помочь людям.

– Какие вопросы особенно волнуют жи-
телей сельсовета?

– В первую очередь отсыпка дорог, осве-
щение, строительство тротуаров и текущий 
ремонт дорог. Конечно, ещё уборка снега. 
Мы стараемся не отказывать людям в ре-
шении проблем. В ручном режиме работа-
ем с Администрацией. Иногда я выезжаю 
на место, если что-то не очистили или не 
отсыпали. Вместе с людьми устраняем 
недоработки подрядчика. Лично хожу по 
своему округу, когда работает грейдер на 
грунтовых дорогах в летний период. При-
слушиваемся к жителям: они говорят, где 
лучше сделать, а где – не нужно.

Вопросы благоустройства – это один из 
важнейших моментов в сельской местности. 
Качество жизни должно улучшаться, терри-
тория должна облагораживаться. К примеру,  
в микрорайоне ВИМ были построены от-
личные детские площадки. Недавно мы с 
Администрацией заезжали, смотрели ра-

боту подрядчика. Мне всё понравилось. 
Думаю, люди останутся довольны. Такие 
моменты радуют. Приятно, когда люди под-
ходят и говорят спасибо. Сразу чувствуешь, 
что занимаешься этим делом не зря.

– Что вы можете посоветовать жителям 
сельсовета, в каких программах они могут 
поучаствовать?

– Я бы посоветовал участвовать в ини-
циативном бюджетировании: население 
участвует в проектах и собирает на них 
денежные средства. Основную сумму выде-
ляет областная администрация. Например, 
таким способом в п. Двуречье была постро-
ена спортивная площадка. Люди довольны, 
у них есть место, где погонять мяч в футбол 
и поиграть в волейбол. Вот в таких проектах 
я советую участвовать. 

– В этом году Совету депутатов 85 лет. 
Что хотите пожелать своим коллегам?

– Хочу поздравить всех с юбилеем Со-
вета депутатов. В первую очередь наших 
ветеранов, которые в предыдущих созы-
вах работали депутатами на обществен-
ных началах. Мы планируем рассылать 
поздравительные открытки от Админи-
страции.

Также поздравляю действующий созыв. 
Хочу сказать спасибо всем за активную 
гражданскую позицию. Большинство депу-
татов у нас работают на общественных на-
чалах, тратят своё личное время. Это люди, 
которые не жалеют своего времени, отры-
ваются от семьи и работают на благо наше-
го муниципального образования. Ещё раз 
всех поздравляю с праздником, с юбиле-
ем! Желаю всем здоровья, удачи и плодо- 
творной работы.

В этот день мы чествуем людей, посвятивших свою жизнь благородному делу воспитания  
и обучения молодого поколения. Ваш труд – это не просто работа, это призвание, требующее  
колоссального терпения, мудрости и самоотдачи. Вы открываете перед своими учениками мир  
знаний, помогаете им становиться образованными и самостоятельными людьми. Вы учите  
их быть ответственными, целеустремлёнными и справедливыми, вкладываете в них частичку  
своей души, чтобы они выросли достойными гражданами нашей страны.

Спасибо вам за ваш труд, терпение и преданность своему делу. Желаем вам крепкого здоровья, счастья,  
благополучия и успехов во всех начинаниях! Пусть ваши ученики радуют вас своими достижениями и успехами!

Уважаемые учителя! От всей души поздравляем вас 
с наступающим праздником – Днём учителя!

С уважением, Совет депутатов Барышевского сельсовета
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85 лет Совету депутатов Барышевского сельсовета!

Первые выборы в селе Барышево прошли 24 декабря 1939 года. Тогда же был организо-
ван Барышевский сельский совет. Всего было избрано 25 депутатов. Первым председателем 
исполкома стал Николай Семёнович БАРЫШЕВ, а секретарём – Клавдия Сергеевна БРЕЖНЕВА. 
Эти люди стали основоположниками местного самоуправления, заложив фундамент для его 
дальнейшего развития и формирования гражданской активности в обществе.

Сегодня, спустя 85 лет, Совет депутатов Барышевского сельсовета продолжает выпол-
нять важнейшую роль в системе местного управления и обеспечивает внедрение демокра-
тических принципов управления на уровне муниципалитета.

Полномочия депутатов разнообразны и охватывают широкий спектр задач – от принятия 
основных нормативных актов до контроля за исполнением местного бюджета. Важнейшими 
функциями совета являются разработка и утверждение устава муниципального образова-
ния, что создаёт правовую основу для дальнейшей деятельности местных органов власти.

Значительную роль в деятельности Совета депутатов занимает разработка стратегии 
социально-экономического развития муниципального образования. Это стратегическое 
планирование направлено на создание комфортной и благоприятной среды для жителей.

Успехи и достижения совета являются результатом совместной работы депутатов и ак-
тивного участия населения в жизни сельсовета. В этот юбилейный год мы с гордостью 
вспоминаем все пройденные этапы, а впереди у нас – новые вызовы и задачи, с которыми 
мы готовы встретиться, объединяя усилия на благо нашего общего дома.

Мы благодарим всех жителей Барышевского сельсовета за активное участие в жизни 
нашего муниципального образования и надеемся на дальнейшее сотрудничество. Вместе 
мы сможем преодолеть любые трудности и достичь новых высот.

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ

Слово Главы

Гордость малой родины 
и всей страны!

11 сентября 2024 года состо-
ялся митинг, посвящённый от-
крытию мемориальной доски 
добровольцу, погибшему в ходе 
специальной военной операции, 
Степану ВАРНИКОВУ.

«Сегодня мы открываем верному защит-
нику Отечества памятную доску, которая 
вновь и вновь будет нам напоминать о 
подвиге, о чести и отваге Русского солда-
та. Героями не рождаются – героями ста-
новятся! И наш земляк, сильный духом, 
мужественный и отважный, до последнего 
вдоха верный народу и Отечеству, стал ге-
роем, обретя бессмертие в памяти земля-
ков. Вечная память, вечная слава герою!» –  
сказал Глава Барышевского сельсовета  
Андрей АЛЕКСЕЕВ.

«Степан был прекрасным сыном, племян-
ником, другом, коллегой. Всегда отличался 
искренностью и добротой. Он с честью 
выполнил долг перед своей страной», –  
поделилась Анна Владимировна, мама Сте-
пана.

С начала СВО Степан неоднократно 
предпринимал попытки попасть в число 
добровольцев, но не мог пройти медицин-
скую комиссию. Потом добился своего и 9 
сентября 2023 года стал добровольцем. Он 

попал в войска противовоздушной оборо-
ны на передовую. 24 ноября 2023 года при 
обороне города Кременная, героически вы-
полняя воинский долг, он получил тяжёлые 
ранения и скончался в госпитале 28 ноября 
2023 года.

Степан награждён «Орденом мужества», 
медалью «Участник СВО» и представлен к 
награде «Герой России» посмертно.

Отдать дань памяти и уважения подвигу 
героя собрались местные жители, родные, 

педагоги и молодёжь. Мемориал открыли 
мама Степана и участник движения Юнар-
мейцев школы № 9. Собравшиеся на митинг 
почтили память земляка минутой молчания 
и возложили цветы к мемориальной доске.

Низкий поклон Степану ВАРНИКОВУ от 
лица всех собравшихся и односельчан! 
Огромная благодарность родителям за вос-
питание сына-героя! 

Материал предоставлен Администрацией  
Барышевского сельсовета
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Продолжение. Начало на стр. 1

Детский сад – это домик для ребят!
В детских садах Барышевского сельсовета реализуются образовательные программы, направленные 

на всестороннее развитие детей. Опытные педагоги и воспитатели помогают ребятам раскрыть свой 
потенциал и подготовиться к школе. Их учат общаться со сверстниками, развивают их творческие спо-
собности, дают первые знания о мире и окружающей среде.

Одним из преимуществ детских садов в Барышевском сельсовете являются доступность и открытость для всех жителей. Родители 
могут быть уверены, что их дети получат качественное образование и заботу в безопасной и дружелюбной атмосфере.

На территории муниципального образования есть четыре детских сада: в с. Барышево – «Росинка», ул. Тельмана, 14, «Ёлочка»  
на ул. Черняховского 34а; в п. Двуречье – «Незабудка», ул. Рабочая, 15; в п. Ложок – «Лесная Сказка» (дошкольное отделение МАОУ ОЦ 
«Горностай»), ул. Солнечная, 1а.

Организованы два основных кружка: 
«Подготовка к школе», который обеспе-
чивает познавательное, физическое, эмо-
циональное и социальное развитие детей, 
и «Рисовашка» для освоения на базовом 
уровне навыков рисования. 

Педагоги решают стоящие перед ними 
задачи посредством педагогического воз-
действия на каждого ребенка с учетом его 
психологических особенностей и условий 
жизни, что помогает подходить индивиду-
ально к воспитанию и развитию личности 
каждого ребенка.

Материально-технические условия пре-
бывания детей на территории позволяют 
обеспечивать охрану и укреплять здоровье 
детей (в том числе детей с ограниченными 
возможностями здоровья), способствуют 
всестороннему развитию воспитанников с 
учетом особенностей каждого возрастного 
этапа и индивидуальных особенностей и 
интересов детей.

Был основан в 1949 году Сибирским НИИ 
механизации и электрификации сельского 
хозяйства как детский сад № 2. В ноябре 
1979 года было построено новое здание на 
140 мест. В настоящее время детский сад 
посещают 155 детей в возрасте от 2 до 7 

лет, функционируют 6 групп: 1 группа для 
ребят раннего возраста, 5 групп – дошколь-
ного возраста.

С 2018-го по 2023 год детский сад являлся 
инновационной площадкой различных орга-
низаций по темам «Разработка и внедрение 

системной модели управления качеством 
образования в ДОО», «Развитие интеллек-
туальных способностей детей дошкольного 
возраста средствами STEM-образования», 
«Модели реализации STEM-образования», 
«Воспитательный потенциал STEM-образо-
вания», «Использование нейротехнологий и 
образовательной робототехники в работе с 
детьми дошкольного возраста».

Коллектив детского сада разработал и 
внедрил в образовательное пространство 
технологию мультипликации. Результаты 
этой работы были представлены на выстав-
ках и конкурсах, где организация была удо-
стоена наград.

Сад «Ёлочка» уделяет особое внимание 
индивидуализации образовательного про-
цесса. Для этого педагоги выстраивают 
субъект-субъектные отношения с детьми, 
учитывают в работе мнения, интересы и 
возможности каждого ребенка. 

Безопасность детей обеспечивается си-
стемами видеонаблюдения, пожарной сиг-
нализацией, тревожной кнопкой и профес-
сиональной охраной.

Детский сад «Ёлочка»

Детский сад «Росинка»

Был открыт в 1956 году, на данный мо-
мент его посещают 52 человека, с 1,5 до 3 
лет. Используются различные программы и 
методики, как стандартные так и современ-
ные, которые учитывают потребности каж-
дого ребенка на получение качественного 
дошкольного образования. В штате числят-
ся 11 педагогов и 4 помощника воспитате-
ля. Главное в педагоге – это любовь к де-

тям, позитив и творчество, умение находить 
с ребёнком общий язык в игре, на занятиях 
и в любой совместной деятельности.

Взаимодействие с родителями осущест-
вляется через совместный подход к воспи-
танию, благодаря приобщению родителей к 
образовательному процессу в ДОУ. Прово-
дятся различные мероприятия: праздники, 
дни открытых дверей, флешмобы и т. д.
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Этот сад имеет богатую историю, он был 
образован в 30-х годах прошлого столетия. 
Цель открытия сада в те годы: обеспечить ро-
дителям возможность работать, пока дети на-
ходятся под присмотром. В 30-е годы активно 
застраивался п. Двуречье, который раньше 
назывался п. Кирзавод. Одновременно шло 
строительство кирпичного завода, потому 
что стране требовалось много кирпича для 
возведения домов и предприятий.

В настоящее время детский сад посеща-
ют 125 воспитанников от 1,5 до 7 лет. Здесь 
реализуются две программы дополнитель-
ного образования в рамках сетевого взаи-
модействия со школой № 9: кружок «Умеем 
рисовать» и подготовка к школе «Скоро 
школа». Все документы на получение ли-
цензии на реализацию этих программ уже 
подготовлены.

Для детей созданы все необходимые 
условия. Спортивная и детские игровые 
площадки оборудованы современными 
комплексами. Групповые ячейки и функ-
циональные зоны оснащены современным 
оборудованием и мебелью. Особое вни-
мание уделяется коррекционной работе с 
детьми, имеющими речевые нарушения.

Основные достижения сада «Незабудка»:
• С марта 2023 года детский сад является 

инновационной площадкой Института изу-
чения детства, семьи и воспитания Россий-
ской академии наук. 

• Второй год подряд воспитанники зани-
мают второе место в Новосибирском смо-
тре строя и песни.

• На протяжении нескольких лет детский 
сад занимает первые, вторые и третьи ме-
ста в районном конкурсе «Я помню, я гор-
жусь», «Колокольчики».

• В 2024 году воспитанница  сада заня-
ла второе место в конкурсе экологических 
проектов «Новый».

Воспитатели имеют высшее или средне- 
специальное образование в области педа-

гогики, раз в три года проходят курсы по-
вышения квалификации.

Педсостав «Незабудки» очень тесно  
взаимодействует с родителями. Создан ро-
дительский клуб. Педагоги, воспитанники и 
родители являются постоянными участни-
ками, победителями и лауреатами между-
народных, всероссийских и региональных 
конкурсов.

Сегодня коллектив детского сада «Неза-
будка» – это команда единомышленников, 
синтез молодости и опыта.

Детский сад «Незабудка»

Этот сад был открыт в 2017 году. Целью 
открытия было обеспечение доступности 
мест для детей из п. Ложок и новых микро-
районов («Да Винчи», «Горки Академпар-
ка»). Открыто 6 групп: две из них специ-
ализированные, одна комбинированной 
направленности, одна для детей с тяжёлы-
ми нарушениями речи (компенсирующая). 
Образовательная программа учитывает 
особенности развития каждого ребёнка, 
обеспечивается индивидуальный подход 
обучения.

В 2024 году из «Лесной сказки» выпусти-
ли 28 детей. Из них 17 пошли в начальную 
школу, которая находится в том же здании, 
– в образовательный центр «Горностай». 
Благодаря такому соседству формируется 
преемственность дошкольного и начально-
го школьного образования.

На настоящий момент в саду 132 ребён-
ка, работают 8 человек: методист, учитель- 
логопед и семь воспитателей. Пять сотруд-
ников имеют высшую категорию и два гото-
вятся к аттестации. Обеспечивается полная 
безопасность детей при нахождении на тер-
ритории и в здании: детский сад огорожен 
забором, работает домофон, закрыты все 
двери, калитка, есть охрана. 

В саду дети могут заниматься тхэквондо, 
скоро откроется секция по айкидо, плани-
руется футбольный кружок.

Детский сад «Лесная Сказка»

Родители детей помогают и активно участву-
ют в жизни сада: в субботниках, мастер-классах,  
утренниках, праздниках и других развлечени-
ях. Существует управляющий совет «Лесной 
сказки», представители которого входят в об-
щий управляющий совет школы «Горностай».

Важная задача для руководства сада 
сегодня – рост квалификационного уров-
ня педперсонала и повышение привле-
кательности учреждения для молодых 
специалистов. Двери для них всегда от-
крыты.
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Вместе весело играть
В селе Барышево недавно открыли новое общественное простран-

ство. Его создали специально для детей, чтобы они могли безопас-
но играть и развиваться.

На новой площадке есть современные игровые конструкции, зелёные зоны для отдыха 
и места для проведения разных мероприятий. 

Администрация просит местных жителей беречь и сохранять чистоту и порядок в на-
шем селе. Это наша обязанность и проявление заботы. Каждый из нас может внести свой 
вклад: поддерживать сохранность объектов, убирать за собой мусор и уважать труд ком-
мунальных служб.

Давайте вместе сделаем наше село местом, где радость, забота и дружба будут царить 
в каждом уголке!

Связь поколений
С 3 по 6 сентября в Новосибирске на базе образовательного парка 

им. О. Кошевого прошёл Форум молодёжи Новосибирской области 
«ПроРегион». 

Барышевский сельсовет на форуме представляли:
• Христина КЕРН, специалист по молодёжной политике;
• Владлена ЖИТИНА, методист Барышевского культурного центра «Радуга»;
• Александра ПАШКОВА, куратор ОП «В теме»;
• Алеся АГЕЕВА, культорганизатор Барышевского культурного центра «Радуга»;
• Валерия Лубских, представитель инициативной молодёжи Барышевского сельсовета.

Тема 2024 года – «Связь поколений». В рамках неё участники смогли познакомиться и 
приобщиться к ценностям через интерактивные и практические форматы взаимодействия. 
Также они отработали практики межпоколенческого взаимодействия и сформировали по-
зитивные установки на тему семейных взаимоотношений.

Алеся и Валерия приняли участие в грантовом конкурсе от «Росмолодёжь.Гранты», по-
высив свою квалификацию.

Они ковали Победу!
11 сентября свой 97 день рождения отметил Ветеран Великой  

Отечественной войны Иван Фёдорович БРЫКОВ.

Поздравить Ивана Фёдоровича пришли Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ,  
председатель совета депутатов Барышевского сельсовета Олег БОРОВСКИХ и представите-
ли всероссийского детско-юношеского военно-патриотического общественного движения 
«Юнармия». Его мужество и стойкость во времена войны послужили примером для многих, и 
сегодня он продолжает быть светилом для молодёжи и источником вдохновения для всех нас.

Мы гордимся тем, что живём в одно время с такими людьми, как он. Мы желаем Ивану 
Фёдоровичу здоровья на долгие годы. Пусть каждый новый день приносит радость, а вос-
поминания о героических мгновениях крепят дух!

В Администрации Барышевского сельсовета 
с 1 октября будут работать специалист МФЦ (Мои документы).  

Гражданам будет предоставляться полный перечень услуг. 
Записаться к специалисту можно будет

 через портал «Госуслуги».
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ГТО – путь к успеху и гордости!
В последние годы всё больше людей стремятся поддерживать здо-

ровый образ жизни. Одним из способов проверить свою физическую 
подготовку является сдача нормативов Всероссийского физкультурно- 
спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО).

12 сентября 2024 года на уличной площадке Барышевской СОШ № 9 прошёл приём 
нормативов ГТО у выпускников 9-й и 161-й школ. Это мероприятие стало ярким примером 
того, как спорт становится неотъемлемой частью жизни молодёжи.

Стоит отметить, что знак ГТО даёт преимущества при поступлении в техникумы и кол-
леджи, а золотой знак может дать дополнительные возможности при поступлении в вуз. 
Таким образом, сдача нормативов ГТО становится не только проверкой физической подго-
товки, но и стимулом для дальнейшего развития и самосовершенствования.

24 августа в Краснообске прошёл фестиваль игровых видов спор-
та Новосибирского района Новосибирской области, посвящённый 
Дню физкультурника.

Сила духа и сила воли

В рамках фестиваля прошли соревнования по баскетболу. Среди участников были ко-
манды юношей и девушек разных возрастных групп.

Под руководством тренера-преподавателя К. Д. УРЖУМЦЕВОЙ выступала команда юношей 
2010–2011 годов рождения. В результате соревнований они заняли почётное второе место.

Команда девушек 2008–2009 годов рождения под руководством тренера-преподавателя 
В. Н. МАСЛОВОЙ заняла третье место на соревнованиях.

Мы поздравляем наших спортсменов с отличными результатами и желаем им дальней-
ших успехов!

8 сентября в рабочем посёлке Краснообск состоялось Первенство 
Новосибирской области по велосипедному спорту «Золотая осень». 
В соревнованиях приняли участие 65 юных спортсменов из Новоси-
бирска, Бердска и Новосибирского района.

Сумей себя преодолеть!

Наши воспитанники отделения велоспорта ДЮСШ «Рекорд» продемонстрировали от-
личные результаты:

• Алёна Цыганкова заняла первое место;
• Ольга Царева стала серебряным призёром;
• Дарина Сердюкова завоевала бронзовую медаль.
Поздравляем девочек с заслуженными наградами и желаем дальнейших успехов!

4 сентября в ДЮСШ «Рекорд» состоялся турнир по мини-футболу, 
который был посвящён Дню солидарности в борьбе с терроризмом.

Это наша игра

В турнире приняли участие четыре команды. Они продемонстрировали яркую и захваты-
вающую игру, а результаты распределились следующим образом:

• 1 место – команда «Рекорд-1».
• 2 место – команда «Чемпион».
Поздравляем победителей и участников турнира!

• 3 место – команда «Рекорд-2».
• 4 место – команда «Плехановец».

В Администрации Барышевского сельсовета 
с 1 октября будут работать специалист МФЦ (Мои документы).  

Гражданам будет предоставляться полный перечень услуг. 
Записаться к специалисту можно будет

 через портал «Госуслуги».
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ДОСУГ

Следите за событиями

https://vk.com/baryshevonso

https://baryshevo.nso.ru/

t.me/Baryshevskyi_ss

Напишите нам

 moeselo.baryshevo@mail.ru

Стали свидетелем происшествия?  
Хотите предложить статью к публикации?

Есть интересная идея?

Пишите на редакционную почту 

• Константина Анатольевича  
Рахманина,  

заместителя директора  
МКУ «РСС», – 03.09.1986

• Виктора Михайловича  
Романенко,  

директора МБУДО-ДЮСШ  
«Рекорд», – 10.09.1978

• Сергея Викторовича 
 Южанина,  

депутата Совета депутатов  
Барышевского сельсовета, – 

20.09.1963

• Ивана Фёдоровича  
Брыкова,  

участника Великой  
Отечественной войны, – 12.09.1927

• Галину Николаевну  
Хорошун,  

учителя начальных классов 
МБОУ-ОШ № 161 ст. «Издревая», – 

21.09.1964

• Ольгу Михайловну  
Мельникову,  

труженика тыла, – 27.09.1929

Поздравляем 
именинников сентября!

Читайте свежий номер
Газета распространяется по адресам:
Барышево, ул. Тельмана, 20, 
администрация Барышевского сельсовета
Барышево, пер. Институтский, д. 4,  
культурный центр «Радуга»
Барышево, ул. Тельмана, 31, Почта России
Барышево, ул. Институтская, 6,  
Барышевский детский дом
Барышево, ул. Матросова, 5,  
Барышевская средняя школа № 9
Барышево, ул. Ленина, 241, магазин «Мария-Ра»
Барышево, ул. Пионерская, 31а, ДЮСШ «Рекорд»
Барышево, ул. Черняховского, 34а,  
детский сад «Ёлочка»
ст. Издревая, Школьный переулок, 2,  
основная общеобразовательная школа № 161
п. Двуречье, ул. Рабочая, 15, детский сад «Незабудка»
Каинская Заимка, Серебряное озеро, 1/1

Памятка призывника – 2024
С 2024 года мужчины в возрасте от 18 до 30 лет подлежат 

призыву на военную службу сроком на один год. Повестку из 
военкомата могут вручить лично, по почте заказным письмом  
с уведомлением о вручении или через «Госуслуги».

ПРАВО НА ОТСРОЧКУ
- Учебная отсрочка: после прохождения государственной итоговой аттестации для 

поступления в высшее учебное заведение или в колледж, действует до 1 октября; на 
время обучения для студентов колледжей или техникумов; для студентов очной формы 
обучения в высших учебных заведениях (имеющих государственную аккредитацию).

- Отсрочка для IT-специалистов: молодые люди до 30 лет, которые трудятся в соот-
ветствующей сфере по трудовому договору полный рабочий день в аккредитованных 
компаниях.

Категории граждан, которым положена отсрочка от призыва на срочную службу:
• депутаты;
• сотрудники МЧС, МВД и ФСБ;
• опекуны несовершеннолетних;
• тот, кто ухаживает за близким родственником;
• отцы-одиночки;
• отцы детей-инвалидов до трех лет;
• отцы двух и более детей;
• мужчины, чьи жены беременны вторым ребенком (срок более 26 недель).

Уклонистам грозит уголовная ответственность согласно части 1 статьи 328 Уголов-
ного кодекса Российской Федерации: штраф до 200 тысяч рублей (или в размере за-
работной платы или иного дохода осужденного за период до 18 месяцев), либо арест 
до шести месяцев, либо до двух лет принудительных работ или лишения свободы.

Призывник может заменить воинскую службу на альтернативную гражданскую. 
Заявление о замене вида службы необходимо подать не позднее чем за полгода до 
начала призыва, указав причины такого решения.

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ:
Служи со своими: 805 тысяч рублей получат новосибирцы при заключении  

с 1 августа по 31 декабря 2024 года контракта о прохождении военной службы.


